

ESTELA FUENTES JIMÉNEZ



INFORMACIÓN GENERAL

Nació en la Ciudad de México, realizó sus estudios profesionales en la Universidad Nacional Autónoma de México, obteniendo su título de Licenciatura en Derecho el 16 de febrero de 1989.



DATOS ACADÉMICOS

En su desarrollo académico, ha obtenido los grados de: Maestría en Derecho por la Universidad Nacional Autónoma de México. Maestría en Derecho de Amparo por el Instituto de Ciencias Jurídicas de Estudios Superiores S. C., y Doctorado en Derecho Constitucional por la Universidad Tepantlató



EXPERIENCIA PROFESIONAL

Comenzó su actividad profesional en el año 1995, como Juez de Primera Instancia en Materia Penal, del Tribunal Superior de Justicia del Estado de México, concluyendo el cargo en mayo de 2012.

El 28 de junio de 2012, el Jefe de Gobierno del Distrito Federal (hoy Ciudad de México) Marcelo Ebrard Casaubón, la nombra Magistrada de Sala Ordinaria del Tribunal de lo Contencioso Administrativo del Distrito Federal, ahora Tribunal de Justicia Administrativa de la Ciudad de México, cargo que fue ratificado por la Asamblea Legislativa del Distrito Federal.

El 19 de marzo del 2015, el Jefe de Gobierno la nombra Magistrada de la Sala Superior del citado Tribunal de Justicia Administrativa de la Ciudad de México, cargo que fue ratificado por la Asamblea Legislativa por unanimidad.

En fecha 1 de octubre de 2018, es designada como encargada de la Sala Especializada en Materia de Responsabilidades Administrativas, del mismo Tribunal de Justicia Administrativa de la Ciudad de México.

Por votación unánime, el día 19 de marzo de 2019, los integrantes del Pleno del Tribunal de Justicia Administrativa de la Ciudad de México, fue electa como Magistrada Presidente de este Tribunal y de su Junta de Gobierno, compromiso que asume hasta la fecha.

En marzo de 2019, es nombrada Vocal del Consejo Directivo de la Asociación Mexicana de Juzgadoras, A. C.

La Doctora Estela Fuentes Jiménez, ha estudiado diferentes cursos, seminarios y diplomados en materia de Derechos Humanos, Justicia Administrativa, Constitucional, entre otros, con los cuales ha fortalecido su actuar como juzgadora.



MIEMBRO ACTIVA

Asociación Nacional de Doctores en Derecho, Colegio de Profesionistas, A. C.

Asociación Mexicana de Juzgadoras, A.C.

Academia Mexicana de Derecho Fiscal, A.C.

Asociación de Magistrados de Tribunales de Justicia Administrativa de los Estados Unidos Mexicanos, A.C.,

Asociación Internacional de Mujeres Juezas (IAWJ) y de la Barra Mexicana de Abogados.